

Tour de ville

Barrière casquée



Photo : JP Allogo

Ce n'est pas faute d'avoir essayé. Dans nos concessions, chacun peut trouver un ornement à son goût pour embellir son environnement immédiat. Ainsi, certains jettent leur dévolu sur des fleurs, d'autres préfèrent planter des arbres, des bananiers... Mais l'idée de ce compatriote habitant le quartier Chic, qui a tout simplement choisi les casques comme ornement de sa barrière, est typiquement géniale à souhait.

Menuisiers imprudents



Photo : JP Allogo

Tout au long de la bretelle desservant les quartiers Ngady et Masuku, on dénombre plusieurs menuiseries. Le hic c'est que les propriétaires de ces ateliers font fi des mesures de prudence. En effet, laisser des tas de bois sec en bordure de la route, dans un coin où les consommateurs de tabac et de drogue sillonnent régulièrement, sachant bien qu'ils peuvent laisser tomber un mégot qui pourrait causer un incendie, devrait interpellier ces artisans sur les mesures de sécurité. Ne dit-on pas "Mieux vaut prévenir que guérir" ?

Caisse à ordures abandonnée par la mairie



Photo : JP Allogo

Aussi paradoxal que cela puisse paraître, personne ou presque ne peut comprendre que la mairie qui est chargée de la propreté d'une commune, puisse contribuer, par des actes inciviques, à enlaidir la cité. Carton rouge donc à la mairie de Port-Gentil qui se trouve dans le sillage de ceux qui n'ont aucun respect pour l'environnement. Pour preuve, la présence d'une vieille caisse à ordures abandonnée depuis des lustres au quartier Bor-nave par ses agents.

Épaves de voitures abandonnées



Photo : JP Allogo

A la vue des épaves de véhicules abandonnées non loin du dispensaire Ondeno, d'aucuns vont croire qu'un garage se trouvait, à une époque lointaine, sur ce site du 1er arrondissement de la commune de Port-Gentil. Mais que nenni ! Ces épaves sont tout simplement le résultat des personnes de mauvaise foi qui, à travers leur incivisme, ternissent l'image de la cité, nous a confié un ancien habitant du coin.

Effectué par J-P.A

Vie associative/Camp Espoir
Quand le handball se met au service de la jeunesse



Photo : Ambonguila

La pratique du sport, une bonne chose.



Photo : Ambonguila

Leroy Mombo (maillot gris) posant avec les jeunes handballeurs.

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil / Gabon

LEROY Mombo Chidron, jeune entraîneur gabonais de handball au Stade Mandji de Port-Gentil, ne cache pas son admiration pour la démarche d'une icône gabonaise du basket-ball, Géraldine Robert qui, avec son association Yemaly, sensibilise, à travers des camps de vacances, les enfants sur l'importance de l'école, tout en les initiant à son sport. Pour Leroy Mombo Chidron, c'est donc le handball qui servira de fil conducteur à toute une série d'activités, alternant exercices techniques, pratiques sur le terrain et séances de sensibilisation. Former des handballeurs de haut niveau en partant de la base, tout en détournant les jeunes des drogues et en les incitant à se protéger des infections sexuellement transmissibles et d'autres maux. Tel est l'objectif de Leroy Mombo Chidron et de son association en gestation qui aura pour devise « Camp espoir pour une élite sportive ».

Côté encadrement, le jeune homme s'est entouré d'un certain nombre de techniciens bien connus dans le milieu du handball, à savoir : Élie Norbert (ancien international), Mba Passi, Ongoumou Stephen et Moulion Massamba. Tous sont volontaires pour aider, de manière bénévole, l'initiateur de ce camp de trois semaines qui réunit, régulièrement, depuis 2014, pendant les grandes vacances, une

cinquantaine de jeunes pratiquants, venus de tous les horizons, pour, d'une part, s'initier ou se perfectionner au handball, et, d'autre part, recevoir les enseignements et conseils en matière de santé sexuelle et de la reproduction, de lutte contre les toxicomanies (alcoolisme, tabagisme, drogue) ou encore en matière de citoyenneté responsable. Leroy Mombo Chidron, qui est pair éducateur en santé sexuelle et de la

reproduction, formé par l'association Sensibilisation Santé Sexualité (3S) du Dr Nathalie Dupagne, envisage d'associer à son action d'autres associations et ONGs œuvrant dans les domaines pour lesquels il juge nécessaire et utile de sensibiliser les jeunes. Il pense notamment à Agir Pour le Gabon (alcoolisme et toxicomanie), La Voix des Oubliés (pour les jeunes en conflit avec la loi), H2O (Environnement) et, bien sûr, 3S

(santé sexuelle et de la reproduction). N'ayant, pour l'heure, ni sponsor, ni partenaire financier, l'initiateur de « Camp Espoir » ne perd pas l'espoir de mobiliser, à l'avenir, suffisamment de bonnes volontés, pour l'aider à encadrer les jeunes pratiquants qui, dès l'âge de sept ans, viennent de plus en plus nombreux agrandir le camp des handballeurs en herbe qui formeront l'élite de demain.

EN EXCLUSIVITE SUR VOS CHAINES CANAL+

SEMAINE DU 1^{er} AU 7 AOUT

SÉRIE DE LA SEMAINE

CATASTROPHE CANAL+ SERIES
LE 2 AOÛT À 20H30
SAISON 1 - EPISODE 1
Après un week-end de débauche, Rob et Sharon, deux inconnus, apprennent qu'ils vont avoir un enfant. Ils décident de donner une chance à leur klyte.

WHILE WE'RE YOUNG CANAL+ QUEST
LE 2 AOÛT À 20H30
A New York, un couple de quadragénaires croise le chemin d'un couple de jeunes gens branchés. Les aînés tombent immédiatement sous leur charme.

FLORIDE CANAL+ CINEMA QUEST
LE 4 AOÛT À 20H30
Un grand industriel du papier, au bord de la sénilité, a «oublié» le mot de sa fille et même la vie dure à son aînée, qui a repris les rênes de sa société.

CAPE TOWN CANAL+ SERIES QUEST
LE 14 AOÛT À 20H30
SAISON 1 - EPISODE 1
Un inspecteur hanté par la mort de sa femme est sommé de se ressaisir par le nouveau chef de sa brigade, afin de prendre part à la traque d'un tueur en série.

OPERATION CASSE-NOISETTE CANAL+ family QUEST
LE 5 AOÛT À 20H30
Surfy, un écureuil astucieux découvre un magasin de noir et sa réserve abondante. Il planifie le cambriolage de l'établissement avec l'aide de ses amis.

FILM DE LA SEMAINE

CLONES CANAL+ QUEST
Un film de Jonathan Mozzes (2015)
En 2050, grâce aux progrès de la robotique, les humains vivent par l'intermédiaire de clones, qui effectuent leurs tâches à leur place. Lorsque deux de ces robots sont détruits, Greer et Peters, agents du FBI, sont chargés d'enquêter. Ils découvrent que les propriétaires des clones ont également été tués. L'une des victimes est le fils de Lionel Carter, le créateur des clones. Après avoir rencontré Carter, Greer et Peters remontent une piste qui les mène à un repris de justice connu pour ses positions anti-clones : Miles Strickland...
LE VENDREDI 5 AOÛT À 20H30

CANAL+ SPORT

POUR LES JEUX OLYMPIQUES, CANAL+ SPORT 3 DEVIENT CANAL+RIO 2016
Rio2016 OFFICIAL BROADCAST PARTNER

EST INTEGRALEMENT CONSACREE AUX SPORTS OLYMPIQUES

LES BOUQUETS CANAL+